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地域座談会（下種集落センター会場） 意見交換記録 

                        と き  平成２９年５月１５日（月曜日） 

                                                午後７時３０分から午後９時００分 

                        ところ  下種集落センター 

                                           参加者  ２０人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

１ 防犯灯の設置

について 

●亀谷交差点から栄地区奥部の間

の防犯灯が少ない。小中学生への

防犯予防観点から、防犯灯を早急

に設置して欲しい。 

●自治会内の防犯灯は各自治会で設置してい

ただき、自治会と自治会の間は、町が設置し

ています。下種から西高尾の間については、

町で確認を行い、設置を検討します。 

●回答のとおりです。（総務課） 

２ 空き家対策に

ついて 

●町で危険空き家の撤去をしても

らえないか。 

●危険空き家については、所有者を把握し、

所有者に撤去の指導を行っています。 

昨年の地震の際は、空き家が倒壊し、緊急に

撤去が必要な空き家については、所有者と連

絡をとりながら町で撤去を行いました。 

●回答のとおりです。（総務課） 

３ 障がい者の通

学支援につい

て 

●盲ろう児の通学支援を行うよ

う、支援事業所を検討して欲しい。

他市町では、シルバー人材センタ

ー等を活用し支援を行っている。 

●状況を確認させていただき、検討します。 ●回答のとおりです。（福祉課） 

 

 

４ 学童保育につ

いて 

●児童の人数、職員数を教えて欲

しい。 

 

●職員研修は行っているか。北条

地区と大栄地区職員が交流して研

修をしているか。交流して研修を

することで、意見交換ができ、児

●児童は大栄地区が約 80 人、北条地区が約

110 人です。職員数は国の基準を満たし運営

しています。 

●職員の資質向上を目的とした研修を地区単

位で行っています。各地区職員の交流研修は

行っていません。 

 

●回答のとおりです。（教育総務課） 

 

 

●回答のとおりです。（教育総務課） 

 

 

 



 2 

童への対応に役立つと思う。 

●行動が荒い児童への対応を検討

できないか。 

 

●行動の荒い児童への対応が必要な場合は、

職員の加配を行い対応します。 

 

●回答のとおりです。（教育総務課） 

５ 農業施設への

補助金につい

て 

●雪害によりスイカハウスを建替

えする際の補助金について、農協

への出荷が有る無しに関わらず対

象としてもらえないか。 

●低コストハウス補助金の要件に沿って対応

します。 

●回答のとおりです。（産業振興課） 

６ 役場が郵送す

る封筒の大き

さについて 

●税務課が郵送する一部書類の封

筒をハサミで切る際、封筒の中の

書類も一緒に切ってしまう。封筒

を大きくしてもらえないか。 

●既に作成済みの封筒もあるため、次回作成

の際は検討します。 

●回答のとおりです。（税務課） 

７ 避難所の駐車

場について 

●下種にある「ふれあい会館」は

指定避難所となっている。普段、

近隣事業所等の職員が、駐車して

いるため、災害時に必要な駐車ス

ペースが確保できないと思う。事

業者への対応をお願いしたい。 

●確認し、対応します。 ●5/16に該当事業所へ連絡を行い、対応をお

願いしました。（総務課） 

８ 北条出店のプ

ラント開店に

ついて 

●いつごろ開店するのか。 

 

●店舗の大きさは。 

●33年 3月頃開店予定です。現在、地域の方

との話し合い、農振手続きを進めています。 

●倉吉市上灘地区にある、ホームセンターと

同じくらいです。 

●回答のとおりです。（産業振興課） 

 

●回答のとおりです。（産業振興課） 

９ 福祉避難所の

設置について 

●福祉避難所はどこに設置される

のか。 

●対象者と対象者への対応は。 

●瀬戸の「健康増進センター」と、土下の「健

康福祉センター」です。 

●対象者は、一般の避難所での避難が困難な

方です。対応については、その方に合わせた

対応ができるよう、関係機関と協定を結び対

●回答のとおりです。（総務課） 

 

●回答のとおりです。（福祉課） 
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応できるよう準備をしています。 

10 学校現場での

ガン教育につ

いて 

●29年度、国から学校現場でのガ

ン教育について指導が入った。町

の対応はどうなっているか。 

●教育委員会には、まだ情報が入っていませ

ん。 

●回答のとおりです。（教育総務課） 

11 下水道使用料

について 

●町民の意見を聞いて欲しい。 ●料金改定については、様々な機会をとらえ、

説明会を行っていきます。 

●回答のとおりです。（地域整備課） 

12 地震復興につ

いて 

●１日も早く復興するため、役場

として打つ手はないか。 

 

 

 

●屋根にブルーシートを張る人材

育成ができないか。 

●町も１日も早い復興を目指し業務を行って

います。復興を進めるため、中部の建設会館

や県外業者へも協力を依頼していますが、作

業人員の確保が困難な状況のため、ご理解を

お願いします。 

●研究し、検討します。 

●回答のとおりです。（総務課） 

 

 

 

 

●回答のとおりです。（総務課） 

 


